

賑わった夏祭り 歓声おもちゃ市



しあわせの村夏まつり（7月31日）

午後4時から芝生広場一帯で開催。夜店をひやかしたり、ゲームに挑戦したり、夏休みを楽しむ家族づれ3500人でにぎわいました。ステージでは盆踊りや岡本知高の熱唱、1000人のビンゴゲームもあり、盛り上がりました。わの担当は、わんぱくゾーン。竹馬・輪投げ・サッカーガン・ペタンク・こま回し・折り紙・点字シールづくりなどに、子供たちが集まって、歓声をあげていました。初登場の 消火・放水体験コーナーには長い列ができ、2台の消火器、ミニ消防車はフル回転。「意外な人気でよかったですね」と、びしょぬれの担当者はうれしい悲鳴をあげていました。



視・9面の写真撮影は渡邊佳
南形徹・木村成男

かえっこバザール（8月8日）

シルバーカレッジのロビーでおもちゃの交換市が開かれ、600人の親子連れが かえるポイント を使って、わいわいとショッピングを楽しみました。床いっぱいに広げられた約3500点のおもちゃ。「10個ゲットや」と目を輝かせる子供たち。常盤大のお姉さんたちのコンサートや、ワケトンの着ぐるみも登場。昔遊びのブースもあって大賑わいでした。